
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Foi noticiado recentemente que o Estado Português chegou a acordo sobre a subconcessão do

Baixo Alentejo (depois das obras se encontrarem paradas há quase três anos) em que é

assumido o arranque das obras em julho próximo.

O acordo assinado apresenta, contudo, aspetos diferentes dos que haviam sido acordados no

memorando de entendimento para a renegociação (MoU) estabelecido entre a Estradas de

Portugal e a Subconcessionária.

As negociações não acabam contudo com o grande problema que é o modelo de construção,

concessão e exploração destas vias rodoviárias - o modelo PPP.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, requer-se ao

Governo, por intermédio do Ministério da Economia, o seguinte:

Cópia do acordo alcançado entre a Comissão de Renegociação das PPP e a SPER –

Sociedade Portuguesa de Exploração Rodoviária, subconcessionária que detém a

Concessão do Baixo Alentejo, relativamente ao IP8 e IP2.

1.

Palácio de São Bento,  quarta-feira, 11 de Junho de 2014

Deputado(a)s

JOÃO RAMOS(PCP)

JOÃO OLIVEIRA(PCP)

BRUNO DIAS(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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